

LUNDI 27 MARS 2017

Un équipage de l'Université Jean Moulin Lyon 3 à la Course Croisière EDHEC 2017 avec une approche entrepreneuriale

Du 31 mars au 8 avril, un équipage du Sailly Club de l'Université Jean Moulin Lyon 3 participera à la Course Croisière EDHEC 2017, qui se déroulera dans le port de Crouesty à Arzon (Morbihan). Une participation que les étudiants-marins ont abordée comme une création d'entreprise, nouant notamment des partenariats avec l'incubateur Jean Moulin et quatre de ses start-ups : cFactuel, Eattiz, Handivoyage, Sharpness.

Les étudiants du Sailly Club de l'association sportive Lyon 3 représenteront l'Université Jean Moulin Lyon 3, du 31 mars au 8 avril, lors de la 49^e édition de la Course Croisière EDHEC, qui se déroulera dans le port de Crouesty à Arzon (Morbihan). L'équipage naviguera à bord d'un Grand Surprise, sur lequel il s'est entraîné tous les samedis à la base nautique de Meyzieu.

Lancée en 1969 par des élèves de l'EDHEC Business School, la Course Croisière EDHEC attire chaque année 3 000 participants, 180 bateaux, 160 écoles et universités. Ce qui en fait le premier événement sportif étudiant d'Europe.

Les étudiants-marins de l'Université Jean Moulin Lyon 3 ont abordé ce projet avec un esprit d'entrepreneur, faisant le lien entre les valeurs véhiculées par la voile (cohésion d'équipe, respect de l'autre/de la nature, humilité) et celles nécessaires à la création d'une entreprise.

C'est donc tout naturellement que l'équipage a noué un partenariat avec l'incubateur Jean Moulin et quatre start-ups dont elles sont issues : cFactuel, Eattiz, Handivoyage, Sharpness.

Média d'actualité nationale, disponible sur web et application mobile, **cFactuel** se donne pour objectif de rendre l'actualité claire et captivante. Chaque jour, une information est décryptée, sans parti pris, à travers des formats alternatifs aux articles, plus visuels et ludiques (vidéo, infographie, quiz).

Décliné sous forme de site web et d'application mobile, **Eattiz** est un service qui permet de rencontrer des habitants locaux autour d'un repas, remettant ainsi de l'authenticité dans les voyages. Qu'ils soient professionnels ou amateurs, les « Chefs » reçoivent dans un lieu de leur choix, pour un repas convivial et un moment unique.

...

Handivoyage est la première plateforme de location de logement aux personnes en situation de handicap. Pour chaque séjour, sont mis en place gratuitement la livraison de tout le matériel et les aides médicales nécessaires.

Sharpness est un lieu où se retrouvent des barbiers uniques en leur genre. Traditions, valeurs, technicité et précision sont leurs maîtres mots. Soucieux d'offrir une expérience client inégalable, Sharpness permet aux personnalités exigeantes de trouver le meilleur du barbier.

L'équipage se rendant à la Course Croisière EDHEC 2017 a aussi pour partenaires **l'iaelyon**, **l'auto-école des Brotteaux**, **Casa Nobile** et **True Sailor**.

En savoir plus :

saillyclub.com

www.cfactuel.fr

www.eattiz.com

handivoyage.jimdo.com

www.the-sharpness.com